



きらにこぐん

校長 柏木 賢



【2学期前半が終わります！】

早いもので明日は2学期前半終わりの日です。2学期前半は運動会、稲刈り、いもほり、収穫祭、持久走大会、音楽大会、陸上記録会、修学旅行等行事が多かったのですが、1つ1つの行事を学校のみならず力を合わせて取り組み、成果の多い日々を過ごすことができました。2学期の合い言葉として、「流石、野尻小！」を掲げていましたが、子ども達の頑張る姿を見られた方々から、たくさんの「さすが！」の言葉をいただきました。子どもたち！本当によくがんばりました！

保護者、そして地域の皆様には、学校の教育活動に対しまして、たくさんのご協力・ご支援をいただきました。本当にありがとうございました。2学期後半も子どもたちが「明日学校に行きたい！」と心から思える学校づくりを目指して、職員一同、心を一つにがんばっていきたく思いますので、今後ともお力添えを何卒よろしくお願い致します。

【11月～12月の学校の様子】



＜持久走大会＞

11月21日(火)に持久走大会がありました。子どもたちは自分の目標を決め、一人一人一生懸命に走り切りました。ぶっちぎりの1位でのゴール、抜きつ抜かれつのデッドヒート、最後まで歯を食いしばり走りぬいた姿など、どの子どももグングンがんばる姿が見られました。走った子ども全員が完走できたのも立派でした！また、声の限りに応援し続けた子どもの姿も見られました。

持久走の取組を通して、子どもたちは寒さに負けない強い体と、苦しさや辛さを乗り越えられる強い心を身に付けることができました。当日、大会運営をサポートいただいたPTA保体部の皆様、最後まで子どもたちを見守り、応援してくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。今年も1位から3位の手作りメダルをくださった桂木先生ありがとうございました。



＜土木の日＞

11月22日(水)に6年生が県土木事務所の協力の下、土木の日イベントを開催しました。朝早くから約40名もの土木関係者の皆様にお集まりいただきました。体育館での開会行事の後、土木の仕事(公共事業等)についての説明を聞き、その後、橋の模型づくり、ドローン操作、作業車体験、測量教室の4つのブースをグループごとに回り、それぞれ体験しました。4つの活動は児童にとってどれも新鮮で、それぞれに興味深く、とても楽しかったようです。児童の体験活動以外に、校内の樹木の剪定をしていただいたり、渡り廊下や非常階段のコンクリート補修をしていただいたりするなど、環境整備もしていただきました。今回の体験をもとに、将来、子どもたちの中から、橋や道路をつくる人が出てくるかもしれません！



＜収穫祭(もちつき)＞

2月9日(土)に収穫祭(もちつき大会)をしました。朝早くから営農組合やPTA役員、保護者の皆様にお集まりいただき、道具の準備や、机・用具の配置、そして、火おこし等、たくさんのご準備をいただきました。餅つき体験では大人の方にある程度ついてもらった後に、交代交代で2人ずつもちをつき、もちの温もりを感じながら丸めていきました。そしてタッパーに5個ずつ詰めました。餅つき体験後の閉会式では、営農組合の方々に対して代表児童が感謝の言葉を述べたり、お礼の手紙を模造紙にはったものを差し上げたりしました。野尻小の子ども達は、1・2年生で芋植え・芋掘りを、3年生でお米作りを体験し、作物を生産する喜び、周りの方々への感謝、食への関心等いろいろな心が育っています。「植える、育てる、収穫する、そして、いただく」ことをすべて体験することができました。



＜第2回学校運営協議会＞

12月9日（土）に第2回学校運営協議会を行いました。4月から12月までの学校の取組と、各校務部ごとに職員が反省した自己評価結果をもとに、学校運営協議会員の皆様からは、概ね学校運営に対して、「よくがんばっている」とのお言葉をいただきましたが、課題解決に向けてのご意見もたくさん出させていただきました。今後のよりよい学校経営に生かして参りたいと思います。年があげて、会員の皆様からいただく最終評価結果につきましてはHPにも公開させていただきます。



＜修学旅行＞

12月11日（月）から12日（火）にかけて、野尻小、栗須小、紙屋小の3校の6年生が合同で修学旅行に行きました。維新ふるさと館では、明治維新を支えた人物や幕末の歴史を学び、かごしま水族館や平川動物園では動物の生態を観察したり、動物とのふれあいを通して、自然保護や動物愛護の精神を学ぶことができました。知覧特攻平和会館では館の方の説明や特攻隊員の遺品や関係資料の見学を通して戦争の悲惨さと平和の尊さを学びました。

旧野尻町3校による合同修学旅行を通して、子どもたちは多くのことを学び、よい交流の場にもなりました。



＜赤い羽根共同募金＞

12月4日（月）から15日（金）にかけて、毎朝、運営委員会の児童が玄関で募金活動に取り組みました。「世の中の困っている人のために役立ててほしい！」との思いで、野尻小では何年も前から、児童が主体となって、全校で募金活動に取り組んでいます。今年もたくさんの募金が集まりました。子どもたちのやさしい気持ちがきっと、誰かの幸せにつながることでしょう。



＜県人権教育推進校としての取組＞

野尻小は本年度、県から人権教育推進校に指定され、心の教育や命の教育を進めるために、全学級でピア・サポートに関する授業やSOSの出し方教育を実施しています。ピアとは「仲間」、サポートとは「支える」。ピア・サポートの学習は仲間づくりの学習です。SOSの出し方教育とは、困ったときにどうすればよいかを学ぶ学習です。どちらもこれからの子どもたちに必要な学習です。



＜善い行いの紹介＞

12月20日（水）の朝、切畑地区の登校班児童が学校に行く途中に携帯電話を拾い、すぐに駐在所に届けましたが、交通指導中で不在であったため、近くのスーパーに状況を伝え、駐在所に後から届けもらうようお願いしたという素晴らしい行いがありました。後日、落とし主の方から学校にお礼の電話があり、大変感謝しておられました。のじりっ子が、困っている相手のことを心から思い、自分達で考えて、立派に行動できたことを大変うれしく思います。学校と家庭、地域が1つになって心の教育を進めてきた成果だと思います。よい子が確実に育っています。

【23日（土）より、冬休み！】



明後日よりいつもより長い17日間の冬休みが始まります。冬休み中は次のことに特に気を付けて過ごさせてください。

- 遊びに行くとき、だれと、どこに、何時頃帰るのかを伝えること
→ 遅い時刻まで一人で過ごすことがないように各家庭で注意をお願いします。
- 火遊びは絶対にしないこと
→ 空気が乾燥して火事が起こりやすいため、十分ご注意ください。
- 危険な遊びはしないこと
→ 子どもたちがどんな遊びをしているかを確認の上、けがや事故のないよう注意をお願いします。

【今後の主な行事予定】 《1月》

- 9日（火） 2学期後半初めの日
- 11日（木） CRT学力調査（国語）
- 12日（金） CRT学力調査（算数）
- 16日（火） 中学校入学説明会（6年）
- 17日（水） 給食感謝集会
- 22日（月） 新入生入学説明会（年長児）
- 26日（金） 参観日・学校保健委員会



1月9日（火）に112人の児童みんなで新年および2学期後半が迎えられるよう、健康で安全な冬休みになるようよろしくお願いいたします。それでは、よいお年をお迎えください！